

Les conférences du musée Castrum Vetus

LES CALANQUES MARSEILLAISES ET LES HOMMES

Par Jean-Marc NARDINI et
Thierry GARCIA

association les CALANCOEURS

- Bien que n'ayant pas toujours été des calanques, ce massif rocheux entre Marseille et Cassis, a été, depuis la préhistoire occupé par les Hommes.

Servant tantôt de refuge, tantôt de lieu défensif stratégique, les calanques de Marseille, terre d'aventures, sont riches de leur Histoire.

Musée Castrum Vetus
Montée des Ruines
13220 CHATEAUNEUF-LES-MARTIGUES
04 42 79 81 56
castrum-vetus@neuf.fr

SAMEDI 18 MAI
17h

musée des Amis de
Castrum Vetus

